

L'hiver en fête

Les 13 et 14 décembre, nous avons participé à la manifestation «l'Hiver en fête» organisée par la PLATAL (plateforme des associations d'Aire et du Lignon) en collaboration avec la ville de Vernier, le Contrat de quartier, la Maison de quartier d'Aire-Le Lignon, et la FASE (Fondation genevoise pour l'animation socio-culturelle). Cette fête s'inscrivait dans la manifestation pour l'inauguration de la patinoire pour la nouvelle saison d'hiver.

Diverses associations de la PLATAL étaient présentes avec un stand. Le vendredi l'ASPEL (Association des parents d'élève du Lignon) proposait un stand avec des tartines gratuites pour les enfants.

La manifestation s'est clôturée samedi à 18h par un spectacle de magicien et le dimanche par un repas canadien où chacun amenait un plat à partager avec les associations et les habitants du quartier. Au départ, nous souhaitions avoir un stand afin de vendre des barbes à papa mais on nous dissuadé car cela est assez compliqué à fabriquer. Nous avons alors proposé de faire des hot-dogs mais une autre association avait déjà cette idée, finalement nous avons opté pour vendre des pop-corn et du vin chaud. A cet effet, nous avons acheté une machine



à pop-corn qui pourra nous servir pour d'autres manifestations.

Nous avons partagé un stand avec la Ferme du Lignon qui a vendu des crêpes et de la soupe.

Le résultat financier s'est avéré décevant car la manifestation a joué de malchance avec la météo, le vendredi soir le ciel était clément mais durant la nuit du vendredi au samedi il a neigé et, au

petit matin, le paysage n'incitait pas vraiment à sortir de chez soi et les stands manquaient de visibilité depuis le centre commercial, de ce fait il y a eu moins de monde qu'espéré. Toutefois, pour terminer sur une note positive, il y avait encore suffisamment de vin chaud pour tout le monde et avons eu du plaisir à partager cette manifestation avec les autres associations de la PLATAL.

Alain Gaumann

